



Le 1^{er} juillet 2025,

Chers Cousins,

Francis CRUSE ainsi que Jean-Denis et Marielle CRUSE ont aimablement proposé de nous accueillir dans leur propriété du Peysan à Préchac (Gironde)

Dimanche 7 septembre 2025 à partir de midi

Comme pour les précédentes rencontres, vous voudrez bien vous munir de repas froids qui seront pris en commun.

Après le déjeuner se tiendra l'assemblée générale - renouvellement des membres du Conseil d'Administration, situation financière, mise à jour de la généalogie Martin, de Jouanhau annuelle et il sera fait un historique sur la propriété du Peysan qui appartenait au fils de Jean Martin-Travet : Etienne Martin-Travet dit cadiche.

La mise à jour de la généalogie (3^{ème} édition), établie à l'origine par nos cousins, Jean Réglat et François Lalanne, a été remise il y a 3 ans et de nouveaux exemplaires seront édités pour ceux qui n'ont pas été pourvus.

N'oubliez pas de nous indiquer ou de nous rappeler les événements familiaux qui se sont passés depuis les deux dernières années

Dites nous, dès maintenant, si vous pensez être des nôtres le 7 septembre prochain.

En espérant vous retrouver nombreux, nous vous assurons, Chers Cousins, de nos sentiments les plus cordiaux.

Edouard BENTEJAC

Marie-Hélène MELON mh.mecaz@gmail.com
Marie-Hélène MAFFRE mariehelenemaffre@hotmail.fr
Edouard BENTEJAC edouard.bentejac@notaires.fr
Gérard MARTIN gerard.martin@saint-genes.com
Bénédicte BEYRIES b.beyries@orange.fr

ASSOCIATION MARTIN, de JOUANHAU
Association Loi de 1901 déclarée n°2132